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23 de febrero de 2025

Podemos Andújar alerta sobre la disminución del lince
ibérico en la Sierra de Andújar
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JAÉN.- El portavoz del grupo municipal de Izquierda Unida y Podemos Andújar,
Cazalilla, ha expresado su preocupación ante la creciente disminución de ejemplares
de lince ibérico en el Parque Natural de la Sierra de Andújar, una situación que,
según los expertos, se debe principalmente al descenso de la población de conejos, la
principal fuente de alimento de este felino.

Cazalilla ha denunciado la “dejadez” de la Junta de Andalucía en la gestión de este
problema, reclamando que se destinen mayores recursos para la recuperación del lince
y se implementen medidas concretas, como el abastecimiento artificial de conejos y la
prohibición temporal de su caza hasta que se recupere la población del felino.

El portavoz ha recordado que el lince ibérico, además de ser un símbolo de
biodiversidad, es un importante reclamo turístico para Andújar, siendo la “piedra
angular” del turismo de naturaleza y aventura, un sector que cada vez genera un
mayor impacto económico en la localidad.
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Desde el grupo político, también han expresado su inquietud ante la posibilidad de que
la Junta de Andalucía utilice esta situación como pretexto para volver a cerrar las vías
pecuarias, incluso antes de reabrirlas, lo que supondría una restricción injustificada
para el tránsito tradicional y el disfrute de los espacios naturales.

Cazalilla ha subrayado que “el lince ibérico es nuestra mayor particularidad, y, por
ende, debemos protegerlo y cuidarlo, no solo como recurso económico, sino como
medida de conservación medioambiental”. Además, ha criticado la actitud de la Junta,
afirmando que se observa una “dejadez en esta materia, como en muchas otras”, y ha
llamado a poner el foco de atención en este problema antes de que la situación se
agrave.

Con estas declaraciones, el grupo municipal de Izquierda Unida y Podemos Andújar
reclaman acciones urgentes para preservar este símbolo natural y potenciar su valor
ecológico y económico para Andújar.


